

Prof. Valérie D'Acremont, MD, PhD



Prof. Valérie D'Acremont, MD, PhD

Santé globale et environnementale
Médecine tropicale, voyages et vaccinations



Département santé, travail et environnement

Rue du Bugnon 44 • 1011 Lausanne • Suisse

www.unisante.ch

Guest scientist Swiss Tropical and Public Health Institute
(SwissTPH) Basel • Switzerland

www.swisstph.ch

Le titre de la présentation de la Pre Valerie D'Acremont est :

« Les outils numériques peuvent-ils améliorer l'utilisation appropriée des ressources du secteur des soins, la surveillance des maladies et la détection des épidémies ? » .

The title of Pre Valerie D'Acremont's presentation is:

“Can digital tools improve the appropriate use of healthcare resources and support disease surveillance and outbreak detection”.

Voici un bref biosketch en français :

Valérie D'Acremont est médecin et épidémiologiste spécialisée en maladies infectieuses et tropicales, responsable du secteur Santé globale et environnementale à Unisanté, et professeure à l'Université de Lausanne. Elle dirige des projets de recherche visant à améliorer la prise en charge des patients vivant dans des pays à ressources limitées ou venant en Europe depuis les tropiques, en utilisant des algorithmes d'aide à la décision clinique, tout en évaluant l'impact sur les soins des risques systémiques, tel que la résistance aux antibiotiques, l'environnement, ou la pénurie d'électricité et de soignant.es.

Here is a short biosketch in English:

Valérie D'Acremont is a physician and epidemiologist in infectious and tropical diseases, head of the Global and Environmental Health Sector at Unisanté, and professor at the University of Lausanne. She leads research projects aimed at improving the management of patients living in resource-limited countries, or coming to Europe from the tropics, using clinical decision support algorithms, while assessing the impact on care of systemic risks, such as antibiotic resistance, the environment, or shortages of electricity and caregivers.